



Communiqué de presse

Lundi 03 mars 2025

UltraEdge accélère le déploiement de la 5G Standalone et accompagne SFR dans l'évolution de son réseau

Paris, le 3 mars 2025 - À l'occasion du salon MWC Barcelona, UltraEdge, acteur clé des infrastructures numériques en France, annonce poursuivre l'optimisation de ses data centers et accélère le déploiement de la 5G Standalone (5G SA) dans son réseau. Premier client d'UltraEdge, SFR bénéficie directement de cette infrastructure modernisée, accélérant ainsi sa transition vers un réseau 100% 5G SA.

SFR a été le premier opérateur à lancer la 5G SA en novembre 2020. Depuis fin 2023, il a déployé son réseau 5G SA sur un nouveau cœur de réseau entièrement dédié, garantissant une autonomie complète vis-à-vis de la 4G. Cette infrastructure de nouvelle génération ouvre la voie à des performances inégalées en matière de latence, de flexibilité et de sécurité.

UltraEdge, un acteur clé de la souveraineté numérique en France

Le rachat des data centers de SFR par UltraEdge a permis en 2024 de structurer le plus grand réseau de data centers en France, garantissant aux entreprises et opérateurs une infrastructure :

- Hébergement Haute Densité, garantissant une exploitation optimale des ressources et une meilleure efficacité énergétique.
- Conforme aux normes françaises et européennes, assurant la souveraineté des données.
- Optimisée pour les nouveaux services numériques, notamment la 5G, l'IA, l'IoT et le cloud.
- Énergétiquement efficiente, intégrant des solutions de refroidissement avancées et une gestion optimisée des consommations.

UltraEdge, un socle technologique pour la 5G SA en France

La 5G SA marque une avancée technologique majeure en rendant le réseau entièrement autonome vis-à-vis des infrastructures 4G. Cette technologie repose sur un cœur de réseau natif 5G, offrant une connectivité flexible, performante et sécurisée . Avec ses data centers de proximité répartis sur l'ensemble du territoire, UltraEdge met à disposition de SFR un environnement optimisé pour le déploiement de la 5G SA, garantissant :

- Une faible latence, essentielle pour les nouveaux usages de l'IA, de l'IoT, des véhicules autonomes et des industries connectées.
- Une architecture modulaire et évolutive, permettant une montée en charge rapide et une gestion optimisée des ressources réseau.
- Une résilience accrue, garantissant une continuité de service optimale pour les entreprises et les collectivités.

Grâce à son réseau de plus de 250 data centers stratégiquement répartis en France, UltraEdge assure une connectivité de proximité permettant un traitement des données en temps réel. Cette infrastructure garantit une transmission ultra-rapide, indispensable aux applications nécessitant une réactivité immédiate, tout en offrant des performances optimales et une fiabilité accrue.

| À propos d'UltraEdge

UltraEdge est un opérateur français de data centers de proximité, spécialisé dans l'hébergement d'infrastructures critiques pour les télécoms et les services numériques. Grâce au rachat des 250 data centers de SFR, UltraEdge dispose du plus grand réseau de data centers en France, offrant des solutions ultra-performantes, ultra-connectées et ultra-sécurisées aux entreprises et aux opérateurs. Son ambition : accélérer la transformation numérique grâce à une infrastructure souveraine, fiable et optimisée pour les nouvelles technologies telles que la 5G SA, l'IA et l'Edge Computing.
<https://www.ultraedge.com/>

| À propos de SFR

SFR est le 2^e opérateur télécoms français au service de près de 26 millions de clients grand public, entreprises, collectivités et opérateurs. Plus ancienne marque du marché télécoms français et fort d'un réseau de près de 40 millions de prises Fibre, SFR a été le premier opérateur à lancer en France la 3G, la 4G puis la 5G. Il couvre aujourd'hui 99,9% de la population en 4G, 83% en 5G et se classe n°1 des performances globales de l'Internet mobile selon le baromètre nPerf 2024. SFR est également présent sur l'ensemble du territoire à travers près de 600 boutiques, soit le plus grand réseau de distribution du secteur. SFR a réalisé plus de 11 milliards d'euros de chiffre d'affaires en 2023. SFR est une filiale d'Altice France.

<https://www.sfr.fr/>



Press release
Monday, March 3, 2025

UltraEdge accelerates Standalone 5G deployment and supports SFR in its network evolution

Paris, March 3, 2025 - At the MWC Barcelona trade show, UltraEdge, a digital infrastructure key player in France, announces continued optimization of its data centers and accelerates the deployment of Standalone 5G (5G SA) in its network. As UltraEdge's first client, SFR directly benefits from this modernized infrastructure, thereby accelerating its transition to a 100% 5G SA network.

SFR was the first operator to launch 5G SA in November 2020. Since the end of 2023, it has deployed its 5G SA network on an entirely dedicated new core network, ensuring complete autonomy from 4G. This next-generation infrastructure paves the way for unparalleled performance in terms of latency, flexibility, and security.

UltraEdge, a key player in France's digital sovereignty

The acquisition of SFR's data centers by UltraEdge in 2024 has enabled the structuring of the largest data center network in France, guaranteeing businesses and operators an infrastructure with:

- High-Density Hosting, ensuring optimal resource utilization and improved energy efficiency.
- Compliance with French and European standards, ensuring data sovereignty.
- Optimization for new digital services, including 5G, AI, IoT, and cloud.
- Energy efficiency, incorporating advanced cooling solutions and optimized consumption management.

UltraEdge, a technological foundation for 5G SA in France

5G SA marks a major technological advancement by making the network completely autonomous from 4G infrastructures. This technology is based on a native 5G core network, offering flexible, high-performance, and secure connectivity. With its proximity data centers distributed throughout the country, UltraEdge provides SFR with an optimized environment for 5G SA deployment, guaranteeing:

- Low latency, essential for new uses of AI, IoT, autonomous vehicles, and connected industries.
- A modular and scalable architecture, allowing for rapid scaling and optimized management of network resources.
- Enhanced resilience, ensuring optimal service continuity for businesses and communities.

Thanks to its network of more than 250 strategically distributed data centers in France, UltraEdge ensures proximity connectivity enabling real-time data processing. This infrastructure guarantees ultra-fast transmission, essential for applications requiring immediate responsiveness, while offering optimal performance and increased reliability.

| About UltraEdge

UltraEdge is a French operator of proximity data centers, specializing in hosting critical infrastructures for telecommunications and digital services. Through the acquisition of SFR's 250 data centers, UltraEdge has the largest data center network in France, offering ultra-high-performance, ultra-connected, and ultra-secure solutions to businesses and operators. Its ambition: to accelerate digital transformation through a sovereign, reliable infrastructure optimized for new technologies such as 5G SA, AI, and Edge Computing.

<https://www.ultraedge.com/>

| About SFR

SFR is the 2nd French telecom operator serving nearly 26 million consumers, businesses, local authorities, and operators. The oldest brand in the French telecom market with a network of nearly 40 million Fiber connections, SFR was the first operator to launch 3G, 4G, and then 5G in France. Today it covers 99.9% of the population with 4G, 83% with 5G, and ranks No. 1 in overall mobile Internet performance according to the nPerf 2024 benchmark. SFR is also present throughout the country with nearly 600 stores, the largest distribution network in the sector. SFR generated more than 11 billion euros in revenue in 2023. SFR is a subsidiary of Altice France.

<https://www.sfr.fr/>